

Crean un servicio gratuito de asesoramiento jurídico-laboral para personas sin recursos

DIPUTACIÓN

Diputación y Graduados Sociales firman un acuerdo pionero para vecinos de municipios menores de 20.000 habitantes de Almería

R. I.

ALMERÍA. La Diputación provincial y el Colegio Oficial de Graduados Sociales de Almería han puesto en marcha un servicio de

orientación jurídico-laboral para personas sin recursos en la provincia. Se trata de un acuerdo pionero a nivel nacional, al que podrán acceder almerienses en situación de vulnerabilidad de los municipios menores de 20.000 habitantes para recibir asesoramiento gratuito.

Hoy mismo, según adelantaron desde la Institución, se llevarán a cabo los primeros asesoramientos y se estima que este acuerdo pueda beneficiar a más de un millar de vecinos de la provincia. Los pormenores de este

convenio único en el país fueron detallados durante la jornada de ayer en la sede colegial por parte de la vicepresidenta y diputada de Bienestar Social, Ángeles Martínez; la diputada de Promoción Económica, Carmen Navarro; la presidenta del Colegio, María del Mar Ayala, y el vocal del Colegio y coordinador de este programa, Francisco Calvano.

La vicepresidenta de Diputación agradeció al Colegio de Graduados Sociales su empuje y apuesta por esta iniciativa, con la que, dijo, se cumple uno de los

«grandes objetivos» de la administración provincial: «igualar oportunidades entre almerienses».

Por su parte, la presidenta del Colegio puso de relieve el carácter genuino y pionero de esta colaboración a nivel nacional y ha agradecido al presidente, Javier Aureliano García, que esta alianza se esté llevando a cabo en beneficio de los almerienses que más lo necesitan. «De los 103 municipios el servicio se va a prestar en 97, en los Centros de Servicios Sociales Comunitarios de

Diputación. Los asesoramientos tendrán lugar los jueves por la mañana, de forma inicial, en horario de 9 a 14 horas, dependiendo de la demanda de citas que requieran los usuarios. Se va a cubrir por graduados sociales colegiados adscritos al Colegio de Almería que están repartidos y tienen sus domicilios profesionales en toda la provincia», especificó Ayala.

Para facilitar el acceso a este asesoramiento, se ha creado una página web para la gestión y tramitación de este servicio que se realizará bajo cita previa. La web es <https://serviciodeorientacion.cgsalmeria.com>. En ella, el usuario puede acceder al servicio al rellenar un formulario. También se ha habilitado un número de teléfono para tal efecto: 610 610 342.



Estudiantes del IES Mar Serena de Pulpí, durante una de las jornadas de astronáutica. A. C.

Los alumnos del IES Mar Serena de Pulpí participan en un taller de astronáutica

PULPÍ

La actividad forma parte de un programa orientado a ofrecer a los jóvenes recursos y materiales para la realización de actuaciones relacionadas con las nuevas tecnologías

A. CÁCERES

PULPÍ. Alumnos del IES Mar Serena de Pulpí, comenzaron el pasado martes los talleres de astronáutica que se llevarán a cabo durante toda la semana en este centro y que forman parte del Programa 'Jóvenes y nuevas tecnologías'. Esta actividad, la

formación en primeros auxilios y otra de orientación en la naturaleza que actualmente están cursando un grupo de jóvenes pulpíeños, y que pertenece al programa 'Formación', han sido concedidos por la Diputación Provincial de Almería al Ayuntamiento de Pulpí para la realización de actuaciones en materia de juventud durante el presente año.

Además de estos talleres que actualmente están llevando a cabo los alumnos del Mar Serena, también los alumnos de Pulpí se beneficiarán de otros talleres como el de 'Prevención de trastornos alimenticios' y 'Cómo afrontar el estrés y la ansiedad a través del yoga', dentro del pro-

grama 'Prevención y Promoción de hábitos de vida saludable', también concedidos al Ayuntamiento de Pulpí y que los jóvenes pulpíeños llevarán a cabo en las próximos días.

Jóvenes y nuevas tecnologías El objetivo principal del Programa 'Jóvenes y nuevas tecnologías' es ofrecer a los ayuntamientos de la provincia recursos humanos y materiales para la realización de actuaciones en materia de nuevas tecnologías, con la finalidad de que los jóvenes puedan ampliar sus competencias personales, profesionales y sociales mediante la realización de unos talleres en los que se desarrollan este tipo de contenidos.

Huércal-Overa ya dispone de los terrenos para ejecutar el nuevo puente de San Isidro

HUÉRCAL-OVERA

El Ayuntamiento destina 419.000 euros en las cuentas de 2022 para esta obra, una demanda «histórica» del municipio

R. I.

HUÉRCAL-OVERA. El Ayuntamiento de Huércal-Overa ya dispone de los terrenos necesarios para la ejecución del nuevo puente de San Isidro, tras la firma con los propietarios de la expropiación de mutuo acuerdo de los terrenos. Así ya se ha enviado a la Diputación Provincial la disponibilidad de los mismos para poder iniciar los trámites de licitación para su posterior construcción, explicaron desde el propio consistorio.

El Ayuntamiento destinará para la construcción de este puente 419.000 euros en el presupuesto de 2022, que vienen a completar los más de 200.000 euros que ya se han habilitado en años anteriores.

El puente de San Isidro es uno de los puntos negros de las carreteras del municipio y una demanda histórica de los vecinos que se hará realidad a través de los Planes Provinciales «materializando y ejecutando las actuaciones necesarias para que este acceso a Huércal-Overa, que enlaza además con el barrio de la Atalaya. Acabando con este punto negro que queremos eliminar de forma urgente. Mejorando la seguridad de todas las personas que utilizan esta entrada para llegar al pueblo, cercana al Hospital, y en la que se producen numerosos siniestros», puntualizó el alcalde de Huércal-Overa, Domingo Fernández.

Estos presupuestos de 2022 son «lo mejor para Huércal-Overa con inversiones como el puente de San Isidro que van a hacer de Huércal-Overa un gran lugar para vivir, con infraestructuras y servicios públicos de gran calidad. El 2022, será el año que va a diseñar el futuro de nuestro municipio», aseveró el regidor.



Proyecto para el puente de San Isidro de Huércal-Overa. R. I.

